
【クラブライセンスのご報告と御礼】 

この度、9/29（火）に J リーグより来期のクラブライセンス判定が発表され、ライセンス交付という結果

をいただき、来シーズンも J1 リーグでサガン鳥栖が戦うことができることを報告いたします。改めて感

謝申し上げます。 

この結果につきまして、チームを支えてくださっているたくさんのサポーターの皆様、多くのスポンサー

の皆様のおかげだと考えております。 

試合に足を運んでくださり、選手に大きな声援を送ってくださっているサガン鳥栖を愛するすべてのサ

ポーターの皆様、チーム運営のために様々な形で支援してくださっている地元の各企業や団体のス

ポンサーの皆様、またユニフォームスポンサーとして長きに渡り多大なるご支援をしてくださっている

ディーエイチシー様、佐賀新聞社様、ブリヂストン様、そして今期 2nd ステージよりユニフォームスポ

ンサーになってくださいました Cygames 様と、多くの方々のおかげであります。 

また、本日 U-18 の藤松航矢選手がユベントスに向かって旅立ち、ユベントスユースの練習に参加し

ています。今後も、ユース世代もしっかりと育成していきたい。クラブのスタッフも帯同しており、併せて

ユベントスやアトレティコ・マドリード、リーガ・エスパニョーラを訪問する予定になっております。 

クラブを育てること、チームを育てること難しいマネジメントを必要とされることの理解をお願いいたしま

す。 

 

【チームについて】 

Q.豊田陽平選手がアトレティコ戦あたりから欠場していて心配。 

豊田選手に関しては新潟戦で太ももの後ろあたりに違和感が出て、なかなか抜けきれていなかった。

ただ、彼は毎試合90分出る準備をしている。残り4試合も万全にチームに貢献する準備をしている。 

 

Q.チームの成績と来期のチームについて 

今季のチームの成績に対することはすべてクラブの責任（竹原） 

チームとして死ぬ気でＪ１に残留する覚悟。チームのミーティングでも、来て頂いた方に生きる勇気を

与えるような試合をしよう、と毎試合伝えている。それが勝利に繋がるし、選手全員が理解している。

残り 4 試合やれることを精一杯やっていく（永井） 

 

【Ｊ3 参入について】 

Q.Ｊ3 参入についてどのように考えているのか。 

Ｊ３に関しては最終決定がまだなので発表は控えたい（永井） 

Ｊ３はスケジュールがタイトで厳しいが、「成長をとめると衰退がはじまる」と思っているので、常に前を

向いて成長していかないといけない（竹原） 

 

【ドリームパスポート、ファンクラブについて】 

Q.ファンクラブ会員宛の広報誌はいつ頃届くのか。 



1 回目は今シーズンはじめに発送しており、2 回目は 10 月末発送予定。 

 

Q.ドリパスに駐車場特典がいるか。 

A.満車時のルールと空車時のルールを今後含めて考えていきたい。 

 

【企画イベント、座席について】 

Q.アイドルマスター関連のイベントを今後もやってほしい。A 指定席は端っこで見えづらい。アウェイ 3

階の効果的な使い方を考えてほしい。 

A.Cygames 様は様々なコンテンツを持っているので、アイドルマスターに限らず、いろいろな形でコラ

ボできればと考えている。座席指定は今のままいきたい。 

 

Q.企画チケットを増やしたらどうか。ピッチ間近に観戦席を用意してみては。 

A. 新しい企画はぜひ試みたい。 

 

【広報活動について】 

Q.ブログ、Ｔｗｉｔｔｅｒ、アプリの更新は。ホームページがうまく表示されていない、攻撃を受けているの

か。 

A.広報活動は人員不足含めて、再度しっかりとやっていきたい。攻撃を受けていた事実はあるが、シ

ーズンオフに再度考えたい。ファンの皆さまにより分かりやすい広報活動に徹していきたい。 


